



# ATLEINFO

RECORRIENDO UN CAMINO MEJOR

Diario de Atletismo de Villa Española

Agrupación conformada  
por 43 atletas

Distribución gratuita

Año I – Nº 8 – 15 de agosto de 2006

Fundador y Director: Carlos Valanzano

Correo: villaespanola@montevideo.com.uy



El pasado domingo se realizó una Maratón diferente.  
La corrieron más atletas, que en ninguna otra que se haya hecho en Uruguay.  
Fue la **1<sup>er</sup> Maratón Internacional en Colonia.**

Organizada por la Agrupación de Atletas del Uruguay, puesta en practica por ésta, en coordinación con el grupo de marketing RED CORREDORES. Realizada en el departamento de Colonia, teniendo como partida y llegada, en dos puntos importantes de este departamento, siendo estos, la Estancia Presidencial Anchoarena como el punto de partida y teniendo fin en la ciudad de Colonia de Sacramento, que es patrimonio histórico de la humanidad.

Se inscribieron más de 450 personas, pero solo pudieron llegar a la meta 310 corredores. Tuvo importantes atletas de otros países, como de Argentina, Brasil y Chile. También fue representada por algunos de los principales equipos atléticos, que integran en la Agrupación de Atletas del Uruguay:

Atletas del Prado; Atletas del Sur; Corredores de CUTCSA; Corredores de la Piedra Alta; Corredores del Prado; Chasquis Montevideo; Los Amigos X; Los Rojos; Coyotes; Tacurú; Cuervos; corredores de

COET; Ultima Fila; Corredores de Pando; Ruterros 60; entre otros. Y por su puesto Villa Española estuvo muy bien representada:

	Nº	TIEMPO	TxK	POS. GEN.	POS. CAT.	MARATONES
<b>Jesús Chalela</b>	61	3:04:15	4:21	14	7/126	2ª
<b>Marcelo Chaves</b>	62	3:29:49	4:58	67	18/55	1ª
<b>Alejandro Saravia</b>	283	3:52:27	5:30	127	57/126	3ª
<b>José Luis Morales</b>	188	4:02:14	5:44	172	82/126	2ª
<b>Rafael Mernis</b>	229	4:15:58	6:03	215	56/89	4ª
<b>Washington Carril</b>	50	4:27:14	6:19	238	66/89	3ª
<b>Víctor Hugo Amarillo</b>	17	4:49:07	6:51	281	79/89	2ª
<b>Washington D. Carril (El Piru)</b>	51	4:57:25	7:02	291	51/55	1ª

Además de estos ocho corredores, en la carrera de 8k realizada en la ciudad de Colonia y al mismo tiempo que la Maratón, corrieron cuatro mujeres representante de Villa Española: Fabiana Peralta, Mabel Díaz, Yaquelin Agriella y Viviana Gómez.



Foto producida por el equipo "Los Rojos"

Todo esto fue posible, no solo por la gran cantidad de colaboradores que representaban el apoyo de sus equipos que brindaban a esta primer Maratón Internacional en Colonia, sino que, fue el trabajo determinante de algunas personas más influyente las que sacaron este proyecto adelante. Solo basta ver los resultados obtenidos, para sacarse el sombrero por Roberto Barreto, Jorge Farto y Alain Mizrahi.

## ATLEINFO en la web

Como les habías contado en ediciones pasadas, éste nació a raíz de un informe que se publicaba mensualmente en el club y que se dedicaba casi en su totalidad al ámbito del fútbol. El propósito del ATLEINFO fue, para informar internamente las actividades y/o resultados de cada corredor del club. Pero a medida que se publicaba, se fue expandiendo hacia los temas que no solo compete en la interna, sino que, se empezó a aceptar cada vez más en el interés de los atletas de otras agrupaciones y de gente vinculada a este deporte.

Tanto así que, al principio de este año se había empezado a publicar en la página [www.eventosuruguay.com](http://www.eventosuruguay.com), y a fine del pasado mes de julio también se puede encontrar en [www.losrojos2006.blogspot.com](http://www.losrojos2006.blogspot.com), este equipo de atletas que lleva como nombre "Los Rojos", se ofrecieron gentilmente a que el ATLEINFO se publicara en su página Web.

### FERRETERIA Y PINTURERIA

#### La Nueva Tabla

Colibar S.R.L.

Art. de Sanitaria, Electricidad y Tornillería  
Herramientas Eléctricas

#### ENVIOS SIN CARGO

Lunes a Sábado: 8 a 19 hs.  
Domingo 8 y 30 a 13 y 30 hs.

Avda. Belloni 4201 - **Telefax: 215 9516**  
[lanuevatabla@montevideo.com.uy](mailto:lanuevatabla@montevideo.com.uy)

### ABC GALPONEROS

MANTENIMIENTO DE TECHOS; GALPONES  
REPARACIONES EN GENERAL

Domingo Arena 4582

Tel: 227 1412  
094 402286

# BARRIADA F.M. 107.1 ECOS - RADIO COMUNITARIA

## Ejerciendo un derecho fundamental La Libertad de Expresión

Una radio de cara al barrio! Para Villa Española, Unión y Maroñas.

Esta es una de las tantas emisoras que ECOS – Coordinadora de radios Comunitarias del Uruguay, apoya a los proyectos sociales. Barriada F.M. es una radio producida enteramente en el Centro Social “El Galpón de Corrales”, ubicado en Camino Corrales 3041 (frente a FUNSA). [www.elgalpon.revolt.org](http://www.elgalpon.revolt.org)

## P R O G R A M A C I Ó N

### Jueves

17 a 18 hs. Folklore  
18 a 19 hs. Los Veteranos  
19 a 20 hs. Barriada Rock  
20 a 21 hs. Mujeres en Montevideo  
21 a 23 hs. Tormenta Tropical  
23 a 00 hs. Graffiti  
00 a 01 hs. Barriada Odies

### Viernes

17 a 18 hs. María en el Aire

18 a 20 hs. Por la Camiseta  
20 a 22 hs. La Botella  
22 a 22:30 hs. A Lonja y Madera  
22:30 a 00 hs. Todo Hip-Hop  
00 a 01 hs. El Gran Despegue

### Sábado

17 a 18 hs. Super Hits  
18 a 20 hs. De Cara al Barrio  
20 a 22 hs. Como Salga  
22 a 00 hs. La Resaca

00 a 01 hs. El Gran Despegue

### Domingo

17 a 18 hs. Música  
18 a 19 hs. Ideas y Memorias  
19 a 20 hs. El Gran Despegue  
20 a 21 hs. Aportes Sobre DDHH  
21 a 22 hs. Endemia  
22 a 23 hs. Antesala  
23 a 01 hs. Los Villeros de la Curva

“El Galpón de Corrales”, es un centro social que se acerca y une proyectos que involucran a los vecinos de esta barriada. Situado en el corazón de Villa Española, tiene una sede con diversas actividades:

**Comedor**  
Sábado y domingo 12 hs.

**Biblioteca Popular  
“León Duarte”**  
Lun. a vier. de 16 a 20 hs.

**Espacio artístico**  
Sábados 22 hs.

**Reuniones:  
Reunión de Mesa Coord.**  
Sábados 20 hs.

**Merendero**  
Lunes a viernes 17:30 hs.

**Transmisión de Radio**  
De juev. a dom. 17 hs.

**Plástica**  
Miérc. y dom. 18 hs.

**Reunión de Coop de  
Clasificadores**  
Martes 19 hs.

## Carreras de julio

**Domingo 2** – 10ª etapa del Campeonato de 10k de A.A.U. Organizada por el grupo ZAPADOR. En el Liceo Militar. Corrieron 31 atletas del Villa.

**Domingo 16** – 21k Toledo. Festejo de 41º aniversario de la A.A.U. Corrieron 7 atletas del Villa.

**Domingo 23** – Carrera de aventura, 50 kms en MTB. En el departamento de Flores. Participó Gabriel Brun.

**Domingo 30** – 1er Maratón Internacional de Colonia. Organizada por A.A.U. Corrieron 8 atletas del Villa.

8k Participativo en Colonia. Corrieron 4 atletas del Villa.

## Carreras en agosto

**Domingo 6** – 11ª etapa del Campeonato de 10k de la A.A.U. Organizada por Corredores de CUTCSA.

**Domingo 6** – 2ª etapa del Campeonato de Duetlon. Consiste en: 5k corriendo + 25k ciclismo + 2,5k corriendo. En el Náutico, 10:30 hs.

**Domingo 13** – 21k en Carmelo.

**Domingo 20** – 10k REEBOK. En el Puente de las Américas, 10:30 hs.

**Viernes 25** – Travesía por el día de la Independencia (13,910 metros). Organizada por el Ejercito. En Bulevar Artigas 2555. (Presentar Ficha Medica)

**Domingo 27** – 12ª etapa del Campeonato de 10k de la A.A.U. Organizada por Asociación Pro Fomento Los Bulevares.

## Carreras en setiembre

**Domingo 3** – 13ª etapa del Campeonato de 10k de A.A.U. Organizada por Sub Oficiales Navales. En centro de Sub Oficiales Navales (Ciudad Vieja). 10:30 hs.

**Domingo 17** – 14ª etapa del Campeonato de 10k de la A.A.U. Organiza Fuerza Aérea. 10:30 hs

**Domingo 17** – 10k en las Cierras de Minas.

**Domingo 24** – 15ª etapa del Campeonato de 10k de A.A.U. Plaza Nº 1 (Durazno). 10:30 hs.

## Sociales

### Cumpleaños en Agosto

**Martes 1** – Horacio Hermida  
**Miércoles 2** – Carlos Aguilar  
**Domingo 6** – Rafael León Barreto  
**Lunes 7** – Mauricio Argimon  
**Viernes 11** – Rosa Carril  
**Viernes 11** – Jesús Chalela  
**Viernes 18** – José Luis Morales  
**Domingo 20** – Carlos Valanzano

### Cumpleaños a festejarse en setiembre

**Martes 5** – Marcelo Chaves

El viernes 18 del presente, se festeja el 66º aniversario de su creación, del club al que esta agrupación atlética pertenece. Nacido en la década del 40, como un humilde club de fútbol. Una institución Social que alberga a diversas actividades deportivas, que a parte del fútbol, el boxeo tuvo su época de gloria. Hoy por hoy cuenta con otra rama más en las disciplinas deportivas, como es el Atletismo.

### Bajas del equipo

Víctor Cabrera

Para todo existe una cara buena y otra mala, sentimos que estamos avanzando aun más, con el hecho de experimentar las dos caras de esta moneda. Hay cosas que se deben dejar atrás y avanzar, como por ejemplo, estar agradecido por la calidez humana de cada compañero. ¡Gracias a todos ustedes! (Comisión de Atletismo)

### **FERRETERIA Y PINTURERIA**

*La Nueva Tabla*

Colibar S.R.L.

Distribuidor de herramientas eléctricas

“NEO” – “GLADIATOR”

RALADROS, AMOLADORAS, SIERRA CIRCULAR, MOTO  
SIERRA, SIERRA CALADORA, ETC.

Con tarjeta en 6 pagos sin recargo

**José Belloni 4201**

**Tel: 215 9516**



ESTRUCTURAS METALICAS  
GALPONES - TINGLADOS  
LOCALES INDUSTRIALES  
ARREGLOS EN GENERAL

**Oswaldo Rodríguez 4872**

**Tel: 227 1322**  
**Cel.: 094 430242**  
**094 402286**

## Los Villas

**Sección creada para los comentarios de una competencia, en una actividad social, etc. Para participar, solo hay que escribir una crónica y enviarla al correo del club (villaespanola@montevideo.com.uy).**

La nueva política que plantea la división de Deportes de la Intendencia Municipal de Montevideo, cuyo propósito es proteger al atleta que correrá entre el tránsito, pero a su vez trata de no distorsionar al resto de la población. Lo que no se dieron cuenta, es que están poniendo muchas trabas a los organizadores de las carreras barriales; trabas que en una forma u otra perjudican, no a 20 o 50 corredores ni siquiera a 100, sino, que se han puesto como una piedra en el zapato, a más de mil personas que disfrutaron de esta actividad. Otro factor que puede estar pasando, y que no se aleja del anterior, es primeramente la falta de experiencia para afrontar determinados requisitos; también se debe a un cierto pensamiento, que sencillamente puede ser, en tratar de abaratar costos. Pero en muchos casos, no se debería dejar de costear en cosas tan importante como la seguridad misma del atleta al enfrentarse al tránsito.

Un ejemplo es, lo sucedido en la carrera organizada por los corredores de CUTCSA, a la que le faltó brindarle seguridad a los participantes. Más aún, en los distintos cruces de camiones pesados, sabiendo que como en anteriores carreras, habría muchos menores participando.

El día que nos despertemos de una realidad, y es lo que representa el crecimiento de este deporte, sólo faltará mínimos detalles para que se pueda practicar en conformidad en todos los sentidos. **Carlos Valanzano**